



Ce qui se passe à l'école...



Les quatre jours de Dunkerque

La caravane publicitaire des quatre jours de Dunkerque est passée devant notre école le vendredi 6 mai 2005. Lors de leur passage les voitures multicolores nous ont lancé des bonbons, des crayons et beaucoup d'autres petits cadeaux



qui ont fait la joie des enfants. Les coureurs sont partis du stade couvert de Liévin. Lorsque les coureurs sont apparus, trois d'entre eux étaient légèrement en tête. Nous étions impatients de les voir et de les encourager mais ils passèrent si vite que nous avons à peine eu le temps de les apercevoir.

La classe
CM2



Le parcours du coeur



Pour la deuxième année consécutive, tous les élèves de l'école ont participé aux parcours du coeur. L'itinéraire avait été pré-

paré en collaboration avec Souchez 'rando, Ablain Saint Nazaire que nous remercions pour son accueil et le goûter qu'ils nous ont offert.



Nous remercions M. Westel de sa participation